

Jeudi 7 décembre 2017

Par une matinée bien ensoleillée nous partons pour une longue journée de visite. Notre premier arrêt se fera au **Bavaria Film** qui est un complexe de studios cinématographiques allemands situé à Geiseltal, près de Munich en Bavière. Il comporte plusieurs attractions touristiques dont un cinéma en 4D.

Les studios Bavaria Film sont issus de *Munich Lichtspielkunst AG*, fondée le 1^{er} janvier 1919 par Peter Ostermayr. Cette société est devenue célèbre sous le nom "Emelka" (nom forgé de l'abréviation "MLK"). Les studios sont nationalisés en 1938, puis à nouveau privatisés en 1956. De nombreux films y ont été tournés, parmi lesquels *La Grande Évasion* (1963), *Das Boot* (1981) ou encore *L'Histoire sans fin* (1984).

Lors d'une tournée de 60 minutes dans les 320.000 mètres carrés du Bavaria Filmstadt avec un personnel sympathique, nous saurons tout sur les détails du tournage, mais aussi sur l'emplacement des hits TV bien connus. Grâce à une projection sur grand écran en direct du studio de vue Marienhof, nous pourrons regarder en direct le feuilleton populaire allemand «Marienhof».

Nous rencontrerons également des classiques du cinéma tels que le sous-marin modèle original du film de Wolfgang Petersen "Das Boot", la créature mythique populaire de «The Never Ending Story" et le village gaulois du tournage de "Astérix et Obélix contre César". Il est même possible de jouer notre propre petit film et d'être encadré par un directeur. Montrer notre talent devant la caméra sur quatre décors originaux différents ! Une sortie idéale à faire en groupe.

Nous quittons le monde de l'illusion pour nous plonger dans le monde du rêve et de la technologie au **Deutsches Museum**.

Il a été créé le 28 juin 1903 lors d'une conférence de la *Verein Deutscher Ingenieure* à l'initiative d'Oskar von Miller. Son bâtiment a été construit par Gabriel von Seidl, et après sa mort par son frère Emmanuel. Il a été terminé en 1925. Le bâtiment est immense et comprend plusieurs annexes.

Le principal bâtiment du Deutsches Museum est situé sur une île de l'Isar, fleuve qui traverse Munich. C'est avec une surface de 50 000 m² l'un des plus grands musées techniques au monde et connaît un grand succès au public avec plus de 1,5 million de visiteurs annuels. Il faudrait plusieurs jours pour explorer toutes les sections et leurs collections d'histoire naturelle, métallurgie, mines, mathématiques, l'aéronautique, l'électronique, l'informatique, les instruments de mesure, la construction de ponts, astronomie, physique, moulins à vent, sondes spatiales, locomotives à vapeur, robots industriels, orgues, bateaux de sauvetage, laboratoire chimique, textiles...

La visite fera également plaisir aux **enfants** grâce à l'espace qui leur est dédié et des nombreuses installations interactives du musée.

Des expériences sont réalisées sous les yeux des visiteurs avec des maquettes animées.

Retour dans les familles et extinction des feux à 22 h.